

Casa de las Américas, de La Habana, promueve foro de diversidad cultural caribeña



Casa de las Américas, de La Habana. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 1 feb (RHC) La prestigiosa institución Casa de las Américas, de La Habana, reiteró este miércoles que las propuestas de ponencia para el IX Coloquio Internacional ‘La Diversidad Cultural en el Caribe’ serán acogidas hasta el próximo 15 de marzo.

De acuerdo con un tuit institucional, el evento se celebrará del 15 al 19 de mayo bajo el tema “Paisajes, derechos de la naturaleza y ecopoéticas en el Caribe”, y fomentará análisis sobre agendas políticas de salvaguarda y protección de los paisajes naturales, el patrimonio inmueble y ambiental.

Según la convocatoria, el foro propone, también, reflexionar sobre los derroteros de un pensamiento ecológico regional como proceso consustancial a la cultura, que permita visitar trayectorias pasadas y fundar nuevos itinerarios hacia paradigmas emancipatorios.

El Coloquio incluye en su programa, conferencias, paneles, mesas redondas, presentaciones de libros, conciertos y exposiciones. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/312368-casa-de-las-americas-de-la-habana-promueve-foro-de-diversidad-cultural-caribena>



Radio Habana Cuba